

Sommerzeit: Eine Stunde schneller geschlafen

Geschrieben von: Lorenz
Sonntag, den 29. März 2015 um 05:43 Uhr

Es ist wieder mal später als gedacht

Guten Morgen - heute Nacht haben Sie eine Stunde schneller geschlafen

Sonntag 29. März 2015 - Hameln (wbn). Und wieder grüßt das Murmeltier. Guten Morgen in der neuen Sommerzeit 2015 – die Uhren sind um eine Stunde vorgestellt worden.

In der zurückliegenden Nacht rutschte der Zeiger auf einmal von 2 Uhr auf 3 Uhr. Dafür hat die Physikalisch-Technische Bundesanstalt (PTB) in Braunschweig gesorgt. Viele Millionen Funkuhren sind von einem Langwellensender auf Sommerzeit gestellt worden. Der alte Tick-Tack-Wecker muss aber bitteschön noch von Hand vorgestellt werden. Wie macht's eigentlich die Sonnenuhr?

Fortsetzung von Seite 1

Die Sommerzeit wurde schon 1980 eingeführt – und deshalb ist es das 35. Mal! Und so oft wird auch über Sinn und Nutzen dieser willkürlichen Zeitverschiebung diskutiert. Der erhoffte energiewirtschaftliche Nutzeffekt ist wohl nie eingetreten. Zumindest in der Sommerzeit waren Bundesrepublik Deutschland und „DDR“ damals einig Deutschland. Die Sommerzeiteinführung war von Bonn mit Ost-Berlin koordiniert worden. Damit Deutschland wenigstens nicht noch durch eine Zeit-„Mauer“ geteilt wurde.